

EN EL PARTIDO POPULAR, AUMENTA EL OPTIMISMO

Antonio Alonso, miembro de la Permanente, en representación de las dos Castillas y León

“Hemos celebrado de mediados de diciembre a fines de febrero, cerca de medio centenar de sesiones de información en la provincia de Cuenca, con una asistencia total de unas dos mil personas, en un esfuerzo muy superior al que haya podido desarrollar cualquier otro partido político. Por otra parte, hemos sido los primeros en pegar carteles para anunciar actos políticos en la provincia y también los primeros —esta vez creo que a escala nacional— en enviar a domicilio documentación dando a conocer nuestros planteamientos”. De este modo resume Antonio Alonso la última actividad del Partido Popular, mientras que de lo realizado en otras provincias manchegas, destaca “la gran labor que Blas Camacho está realizando en Ciudad Real, a través del Partido Popular Manchego, importante núcleo alrededor del cual preveo que finalmente acabarán agrupándose, en una especie de Federación de Partidos Populares provinciales de Castilla la Nueva, todos nuestros afiliados de estas tierras. Creo que ello sería muy positivo, porque reforzaría nuestra personalidad dentro del Partido Popular a nivel nacional y, en consecuencia, nos daría mayor fuerza para defender los específicos intereses de nuestra zona”.

Sobre las perspectivas electorales, la situación se mantiene más o menos como en nuestro anterior número, con la diferencia de que ahora ya parece claro que Antonio Alonso y Manuel Sevilla formarán parte de la candidatura de este partido al Congreso de diputados. El portavoz del grupo añade que “para estas provincias nuestras estamos perfilando candidaturas de gentes nuevas, absolutamente impecables y rigurosamente al servicio de los intereses de nuestra tierra correctamente interpretados desde un contexto nacional”.

El programa del Centro Democrático

Para cuando salga este número de EL BANZO el programa político de Centro Democrático (alianza en la que se integra el P.P.) estará ya seguramente elaborado y quizá hecho público, pero Alonso insiste en que el partido “se ha propuesto constituir el punto de encuentro de los españoles decididos a superar planteamientos políticos de confrontación entre la derecha y la izquierda clásica. Queremos arrancar con una mente nueva, no condicionada por recuerdos de trágicas escisiones entre

los españoles, para construir desde ella un futuro a la medida de un país más en forma, más solidario y más justo, en el que cada cual respete las opiniones de sus conciudadanos y en el que a cada hombre y cada mujer, a cada clase, a cada provincia y a cada región se les llegue a dar el tratamiento que en justicia les corresponde”, lo que supone, en esencia un alejamiento “tanto de la derecha continuista como de la ideología marxista”.

Y Antonio Alonso, finalmente, aventu-



CABANILLAS, EMPEÑADO EN ESTRUCTURAR EL CENTRO

ra: “Proyectadas estas ideas sobre la realidad de nuestras provincias nos van a llevar a posiciones muy críticas. No es admisible, en efecto, que éstas sigan arrinconadas y abandonadas a su suerte dentro del ámbito nacional, como tampoco lo es el que la agricultura permanezca en la situación de postración a la que se la ha llevado. En esta tierra, esos van a ser

temas clave, como lo van a ser también el evitar el peligro nuevo, pero que ya empieza a perfilarse en el horizonte, de quedar aprisionados entre las dos piedras molares del centralismo y el regionalismo periférico”.

El Congreso del partido

Los días 5 y 6 de marzo, el Partido Popular celebró en Madrid su primer Congreso, al que asistió una representación de Cuenca compuesta por quince personas, entre ellas, Acisclo Jiménez, Alfonso Zapata, Benjamín Domínguez, Manuel Sevilla y Antonio Alonso, que participaron en diversas comisiones, entre otras las de “Condición femenina y familiar”, “Planteamiento político de la Región” y “Estatutos y Organización”.

En el curso de los debates mantenidos dentro del marco de esta última Comisión intervino muy insistentemente Antonio Alonso para conseguir un status adecuado, dentro del PP y, por consiguiente, dentro de Centro Democrático, para aquellas provincias que ni incluyen grandes núcleos urbanos ni están ubicadas en zonas regionales conflictivas. Se trata de evitar que aquellas provincias, entre las que se incluyen las de nuestra Región, quedaran sometidas al riesgo de ser aprisionadas entre las dos piedras molares del centralismo y del regionalismo, peligro al que, de hecho, nos vemos sometidos dentro del actual panorama político de España.

Gracias a estas intervenciones se consiguió que el Comité Político del P.P., máximo órgano de gobierno del partido, no hubiera de consultar para la confección de las listas electorales únicamente a los Partidos Populares regionales, sino también a las delegaciones en provincias no incluidas en aquellos. Benjamín Domínguez consiguió que se redujera de 200 a 100 el número mínimo de afiliados preciso para constituir un Partido Popular provincial.

A lo largo de los trabajos del Congreso se produjo una evidente alineación de los delegados de provincias castellanas similares a las nuestras sobre las posiciones adoptadas por los portavoces de los afiliados de Cuenca. Ello dio lugar, finalmente, a que los representantes de esas provincias propusieran la candidatura de Antonio Alonso como miembro de la Comisión Permanente del Congreso del Partido Popular, en representación de las dos Castillas y León. Dicha candidatura fue aceptada sin oposición alguna y, en consecuencia, la provincia de Cuenca cuenta desde ahora con un miembro en la Comisión Permanente, de quien se debe esperar que haga llegar a las más altas esferas de Centro Democrático las inquietudes y aspiraciones de nuestra tierra.